

Integración de la Comisión de Género y Acceso a la Justicia
XX Edición
(2018 – 2020)***

PAÍS	FOTO	COMISIONADA	CARGO
 ARGENTINA		Elena Inés Highton de Nolasco	Ministra Vicepresidenta de la Corte Suprema de Justicia de la Nación Argentina
 CHILE		Andrea Muñoz Sánchez	Ministra de la Corte Suprema de Justicia de la República de Chile
 ESPAÑA		Clara Martínez De Careaga y García	Magistrada del Tribunal Supremo y Consejo del Poder Judicial del Reino de España
 MÉXICO		Norma Lucía Piña Hernández Presidenta de la Comisión	Ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación de México
 NICARAGUA		Alba Luz Ramos Vanegas Representante de la CPGAJ ante la Comisión de Coordinación y Seguimiento	Magistrada Presidenta de la Corte Suprema de Justicia de la República de Nicaragua

PAÍS	FOTO	COMISIONADA	CARGO
 PUERTO RICO		Maite D. Oronoz Rodríguez	Jueza Presidenta del Tribunal Supremo de Justicia de Puerto Rico

***Durante la Asamblea Plenaria de la XIX Edición se eligieron para integrar a la CPGyAJ para la XX Edición a las siguientes 7 representantes de los países miembros de la Cumbre Judicial Iberoamericana: Argentina, Chile Colombia, España, México, Nicaragua y Puerto Rico. Sin embargo, a finales de mayo del año 2019, la Comisionada Margarita Leonor Cabello Blanco dejó de integrar la Comisión Permanente de Género y Acceso a la Justicia, con motivo de su nuevo encargo en el Gobierno de la República de Colombia que la separó de la función jurisdiccional que desempeñaba como Magistrada de la Corte Suprema de Justicia de dicho país.